

...im Düsseldorfer Süden. Das gab's noch nie: The Düsseldorfer veröffentlicht eine Wahlempfehlung. Die ist ganz simpel. Wenn Sie bei der kommenden Bundestagswahl vom 26. September im Wahlkreis 107: Düsseldorf II wahlberechtigt sind, geben Sie ihre Erststimme bitte nicht der CDU-Kandidatin **Sylvia Pantel**. Kreuzen sie stattdessen den SPD-Kandidaten **Andreas Rimkus** an.

Es sei denn, Sie wollen, dass die rechtskonservativen Positionen der Frau Pantel weiterhin im Bundestag vertreten sind. Natürlich ist der Formulierung „Politik für alle weißen Männer und deren Hausfrauen“ wie sie auf einem **Fake-Wahlplakat** zu sehen war, nie von Frau Pantel so getätigt wurden, und was sie jenseits ihrer öffentlichen Äußerungen denken mag, weiß sie ganz allein. Wir wissen nur, dass sie kein Problem hat, gemeinsam mit dem Rechtsaußen der Union, **einem gewissen Maaßen**, aufzutreten und sich sogar zusammen mit dem notorischen DPoIG-Vorsitzenden **Rainer Wendt** auf Wahlplakaten ablichten zu lassen.

Wir sind der Ansicht, dass eine Kandidatin, die für deutlich rückwärtsgewandte Werte steht, unsere weltoffene und bunte Stadt nicht weiter im Bundestag vertreten sollte. Die Chancen, dass Frau Pantel nicht mehr per Direktmandat in den Bundestag einziehen wird, stehen nicht schlecht. Laut des Portals **election.de** liegt die Wahrscheinlichkeit, dass SPD-Mann **Rimkus** den Wahlkreis gewinnt, bei inzwischen 57 Prozent. Helfen Sie mit, dass diese Prognose Wirklichkeit wird.